

LES APPARTEMENTS BRITANNY



BAnQC-SHS-P2-S7-P06500

En même temps que le Saguenay Inn, le producteur d'aluminium alors appelé Aluminium Company of Canada Limited construit les appartements Brittany Row. Tout comme dans le cas du Manoir du Saguenay, l'édifice est l'œuvre de Fetherstonhaugh et Durnford et s'inscrit dans le courant architectural régionaliste. Avec, au centre, sa porte cochère et sa tourelle de ventilation, l'architecture de ces appartements en rangée rappelle les écuries d'un somptueux manoir. L'érection de cet ensemble architectural, incluant le Manoir du Saguenay, s'inscrit dans le contexte de l'expansion de l'usine Arvida pendant la Seconde Guerre mondiale.

Sources des textes: Brochure « Arvida, une cité modèle en Amérique »



The aluminum producer that was then named Aluminum Company of Canada Limited built the Brittany Row apartments at the same time as the Saguenay Inn. As for the Manoir du Saguenay, the building was designed by Fetherstonhaugh and Durnford in accordance with the regional architectural trend. With its central carriage entrance and ventilation turret, the architecture of these in-row apartments is reminiscent of a sumptuous manor stables. The erection of this architectural ensemble, including the Manoir du Saguenay, was carried-out within the context of the Arvida plant expansion during World War II.

Text Source: "Arvida, a model town in the Americas" Brochure